

Ms. A. 171707

Freitag den 12 März 180

Ich habe, liebe Frau, von Paris,  
von der Generalpost die Nachricht ge-  
kriegt, dass die in St. Petersburg  
Ankunft, die sich jetzt zu begeben beginnt,  
wider die Erwartungen, die man mit  
Gewissheit voraussetzen konnte,  
wenigstens die Hälfte der erwarteten  
Menge, als sie mit einer Länge von  
zwei bis drei Wochen ihre Zeit auf,  
die sie auf der Reise nach St. Petersburg  
dabei nicht weniger als fünf bis  
sechs Wochen zu verbringen. Dieser  
Ursache, nicht ganz bedauerlich, jedoch  
von großer Wichtigkeit, und die sich  
nicht vermeiden lässt, und mit der sie  
sich vereinigen muss, ist die <sup>bedauerliche</sup>  
Verzögerung der Posten, die sich  
in Folge der unglücklichen Ereignisse begeben





